

La Alcaldesa inaugura la nueva sede del Club Billar Móstoles

Fecha de publicación: 24/11/2021 10:00

Descripción:

- **El equipo, líder en división de honor, la máxima categoría de este deporte en nuestro país, jugará sus partidas en el Centro Comercial Ecomóstoles**



El Club Billar Móstoles jugará sus partidas del XXXVII Campeonato Nacional de Liga en su nueva sede ubicada en el Centro Comercial Ecomóstoles, que fue inaugurada ayer por la Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse. En sus nuevas instalaciones jugarán los mejores billaristas de España.

El Teniente de Alcaldesa, David Muñoz, el Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez del Olmo, el Concejal de seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Álex Martín, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal y otros concejales de la Corporación Municipal, también estuvieron presentes en la inauguración. Emilio Martín Dueñas, Presidente del Club, dio la bienvenida a los asistentes y el jugador Rubén Legazpi realizó una demostración en una de las mesas de juego.

La Alcaldesa destacó la importancia del cambio de sede por un espacio "más amplio y más moderno que facilitará el aumento de participantes y aficionados a este deporte del que Móstoles tiene grandes campeones que llevan el nombre de la ciudad por toda España".

La Concejalía de Deportes colabora con el Club a través de una subvención y facilitándole apoyo para la promoción de este deporte. En este sentido, el Club tiene prevista la creación de una escuela de billar y para su puesta en marcha va a contar con la colaboración del Ayuntamiento.

El Club de Billar Móstoles dispone de una sala de billar equipada con 4 mesas Sam de competición, tanto de carambola como de Pool, en la que los socios e invitados participan del deporte del billar en un ambiente distendido y amistoso.

En estos momentos, el equipo encabeza la clasificación del XXXVII Campeonato Nacional de Liga de billar a 3 bandas en división de honor.

El club cuenta con equipos y jugadores individuales compitiendo y disfrutando del deporte del billar, tanto carambola como pool, en distintas categorías, incluyendo desde el más alto nivel hasta principiantes y aficionados.

El equipo que compite en división de honor está formado por Rubén Legazpi, Adrián Legazpi, Rubén Fernández y Alfonso Legazpi. El entrenador es Andrés Ansón.

Rubén Legazpi, jugador abanderado del Club, se ha ganado por derecho propio la designación para representar a España en el próximo campeonato del mundo de Billar a 3 bandas, que se disputará del 7 al 11 de diciembre en el Park Regency Sharm El Sheikh Resort (Egipto).